

For~

～友達のために・学校のために・自分のために～



学級だより No.3
令和2年 4月 16日

休校中、子どもたちはいかがお過ごしでしょうか？

休校措置から1週間が経過しました。この間に石川県が緊急事態宣言を出すなど、コロナウィルスについて大きな動きがありました。今後どのように動いていくか不安な部分が大きいですが、まずは「自分の命を守る」ということを最優先するということを子どもたちと保護者の皆様で再度確認していただきたいと思います。

さて、またしても休校となっておりますが、子どもたちの生活の様子はいかがでしょうか。先週、久しぶりに体育の授業をしましたが、心なしか子どもたちの体が大きくなり、動きが鈍くなつたような気がしました。家庭の中でも子どもたちと一緒に体を動かすことができるといいですね。

町陸上大会について

町内の6年生は毎年、宝達中学校にて「町陸上競技大会」を実施しておりましたが、今年度はコロナウィルスの影響もあり、残念ながら中止という判断となりました。事前の練習から6年生としてさらによい集団となるチャンスではありましたが、学校内の別の行事等を用いて「頑張りぬく心」や「友達と協力する心」を育んでいきたいと考えております。



今週の写真

